

Meurthe-et-Moselle. Longwy : un forum de l'entrepreneuriat ouvert « à tous les porteurs de projet »

Mercredi 24 avril, la pépinière d'entreprises et Initiative Pays-Haut organisent un forum de l'entrepreneuriat. Une dizaine de partenaires seront présents dans la matinée. Objectif : accompagner les particuliers qui veulent créer leur entreprise.



« C'est une première », se félicite Sophie Esposito, [directrice de la pépinière d'entreprises du Grand Longwy](#). Mercredi 24, avril, en partenariat avec Initiatives Pays-Haut, la structure organise un forum de l'entrepreneuriat. L'événement est ouvert « à toutes les personnes qui ont un projet de création ou de reprise d'une entreprise », poursuit la responsable.

« De plus en plus de particuliers »

« De plus en plus de particuliers souhaitent créer leur entreprise », confirme Leslie Mercier. « Mais quand on a l'idée, c'est parfois difficile de savoir comment s'y prendre », indique la directrice d'Initiatives Pays-Haut. « Avec ce forum, tous les partenaires seront regroupés sur un même site au même moment. C'est donc l'occasion idéale pour avoir les réponses à des questions comme comment monter un business plan, vérifier la faisabilité du projet, trouver des aides au financement, etc. »

« La réponse aux questions »

Plusieurs stands seront ainsi animés par la Boutique gestion de l'entreprise, la chambre de commerce et d'industrie, la chambre de métiers et de l'artisanat, l'ESC (organisme de formation), la couveuse Cohérence projets de Briey, France active Lorraine, France Travail, l'Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise. « Nous avons lancé plusieurs milliers d'invitations. À l'entrée, en fonction de leurs besoins ou envies, nous guiderons les participants vers le bon interlocuteur », précise Sophie Esposito.

« D'un point de vue général, notre volonté est de mobiliser l'ensemble des partenaires et acteurs économiques de l'agglomération », commente Benoît Bacchetti. « Cette manifestation est en cohérence avec les autres actions que nous menons via les contrats de ville et son volet économique, l'opération Eco-défis ou encore le bus de l'entrepreneuriat qui va dans les quartiers, etc », énumère le directeur du développement économique de la communauté d'agglomération de Longwy.

Forum de l'entrepreneuriat, mercredi 24 avril, de 9 h à 12 h, à la pépinière d'entreprises, à Mexy.